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Voutré. Un nouveau décor pour le château d’eau 

 
Le château d’eau tel qu’il apparaît aujourd’hui au cœur du village. | OUEST-FRANCE 

À la fin du mois d’août, dans le cadre d’un chantier Argent de poche, neuf jeunes des Coëvrons, guidés 
par Thibaud Talon, graffeur installé à Évron, avaient peint une fresque sur le château d’eau désaffecté 
de la commune jusqu’à un tiers de sa hauteur. 

Il y a quelques jours, Thibaud Talon est venu parachever l’œuvre en peignant à la bombe jusqu’à la 
réserve d’eau du château d’eau des motifs colorés. Situé dans le prolongement de l’école, de la mairie 
et de la crèche, l’édifice a aujourd’hui fière allure et ne peut être ignoré par les passants. 



 

 

3 septembre 2020 

Voutré. L’ancien château d’eau se refait une beauté 

 

Éric Polak, peintre, est actuellement à pied 
d’œuvre pour relooker l’ancien château d’eau. 
Ce dernier, dont la construction remonte à 1935, 
n’avait jamais eu droit à un coup de pinceau 
depuis cette date. 

« D’abord, il m’a fallu deux jours pour le nettoyer 
avec un nettoyeur haute pression. Cela fait 
maintenant quinze jours que je suis avec mon 
rouleau à le repeindre », explique Érik. Il 
précise : « Je ne peux pas le peindre au pistolet 
car avec la hauteur de l’édifice et le vent, la 
peinture se disperse comme un nuage et atteint 
les maisons proches et les voitures en 
stationnement. » 

Les 200 kg de peinture, étalés en trois couches, 
représentent 750 m2 de surface à couvrir. « Ces 
travaux décidés par le conseil municipal 
s’inscrivent dans la réhabilitation de l’espace 
situé au pied de la micro-crèche, actuellement 
en construction. Il est donc nécessaire 
d’harmoniser les couleurs des deux bâtiments et 
d’aménager l’espace en herbe autour de ce 

Éric Polac, dans la nacelle, estime après quinze jours 
de travail que le chantier sera terminé dans une 

semaine. 

château d’eau. Il faut souligner la participation de la carrière de la Kabylie à ces travaux. Elle a mis 
à notre disposition la nacelle, diminuant le coût de cette réalisation », précise Dominique Richard, 
le maire 

 

 


